



¿Ya olvidó a Morena? Gibrán Ramírez reaparece con Movimiento Ciudadano y hasta abrazó a Samuel García | VIDEO

Tras hacerse viral en redes, el analista de 34 años dejó entreabierto la posibilidad de regresar a la vida política

Por Olivia Vázquez Herrera



El miércoles 10 de enero, al final del **registro de Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC)**], el analista político hasta hace unos meses afín a **Morena, Gibrán Ramírez Reyes**, apareció en el estrado y saludó efusivamente tanto al dirigente nacional **Dante Delgado** como al gobernador de Nuevo León, **Samuel García Sepúlveda**.

Evidentemente, **el video del encuentro se hizo viral** en redes sociales, pues se le vio conversando y posando con ambos para ser fotografiados.

Entonces, los cibernautas comenzaron a especular si el joven politólogo y columnista de 34 años pudiera decir adiós a su simpatía por el Movimiento Regeneración Nacional para **sumarse a las filas del partido 'fosfo'**.